



大北中だより

練馬区立
大泉北中学校
27年6月号

第38回 運動会

躍動 ～共に笑い最高の感動を～

6月6日(土)、前夜から降り続いた雨の影響が心配されましたが、早朝から教職員・係生徒が協力して校庭の整備を行い、予定より30分遅れで第38回大泉北中学校運動会を開催することができました。

大北中の運動会は生徒が創る運動会です。今年度は3年生の修学旅行との間隔がとても短く、特に3年生にとっては、厳しいスケジュールでしたが、上記のスローガンのもと、約3週間前から、運動会実行委員会の立てた練習計画に従って練習を積み重ねてきました。生徒たちは、学年練習・全体練習だけでなく、朝練習や放課後練習も行い、全員が一丸となって運動会当日に臨みました。一人一人が自己のベストを尽くして演技や競技に取り組んだだけでなく、係活動や応援にも頑張って一人が三役をこなしました。



2年小百足競走

1年いかだ流し

3年大百足競走

応援合戦



1年生 優勝 A組



2年生 優勝 E組



3年生 優勝 C組



実行委員長の言葉（実行委員会だよりNo.7より）
 自分のはじめて実行委員長という学校全体を引っ張らなければいけない立場となりました。自分自身戸惑う場面もありましたが、他の実行委員やクラスの仲間の支えもあり、無事運動会が成功し、スローガンにある通り共に笑い、最高の感動をつくれたと思います。
 3年A組 石曾根 亮



近隣にお住まいの皆様方には、長期にわたって大きな音でたいへんご迷惑をお掛けして、申し訳ございませんでした。そして、ご観覧いただきましたご来賓の皆様、保護者の皆様、温かく見守ってご声援をいただき、ありがとうございました。

土曜学校公開 6/13(土)

6月13日(土)は、土曜学校公開日でした。1校時から3校時の授業を公開し、100名を超える保護者、地域の皆様にご参観いただきました。

3年生は3校時に「卒業生の話を聞く会」を実施しました。今年の3月に本校を卒業した3名の卒業生が来校し、進路決定に向けての各自の体験やアドバイスを語ってくれました。進路決定の時期を迎える3年生にとって、とても参考になる話ばかりで、有意義な時間となりました。



食育講習会 6/19(金)

中間考査の最終日、6月19日(金)3校時に食育講習会を実施しました。今年度は、東京ヤクルト販売株式会社CS推進室課長、管理栄養士の森田晴子先生をお招きして、「おなかの健康と乳酸菌の役割について」というテーマで講話をしていただきました。成長期の中学生にとって、自らの食生活を振り返るよい機会となりました。



7月の行事予定

- | | | | |
|--------|-----------------|----------|--------------|
| 2日(木) | 都学力調査(2年) | 13日(月) | PAT委員総会 |
| 4日(土) | 進路相談会 | 21日(火) | 夏季休業日始 |
| 7日(火) | 職場体験(2年) | | 学力補充教室・三者面談始 |
| 8日(水) | 職場体験(2年) | | 水泳教室始(1年) |
| | 復習確認テスト(3年) | 27日(月) | 学力補充教室・三者面談終 |
| 9日(木) | 学校公開日始 | 29日(水) | 水泳教室終(1年) |
| 10日(金) | オーケストラ鑑賞教室(1年) | | 臨海学校事前指導(1年) |
| 11日(土) | 学校公開日終 | 30日(木) | 臨海学校(1年) |
| | 学習(総合)発表会(1・3年) | ～8月2日(日) | ベルデ岩井 |
| | 臨海学校説明会(1年) | | |